
Lorette. L'on bâtira aussi une école avant longtemps. Le site de l'église est à peu près à mi-chemin entre Sainte-Rose et Laurier. Il y a là de très bonnes terres, du bois, et des prairies. Beaucoup de *homesteads* ou lots gratuits (160 acres pour dix dollars) sont encore à prendre, mais bientôt tout le terrain sera occupé.

La nouvelle paroisse est un endroit excellent pour ceux qui désirent établir une famille nombreuse.

S'adresser, pour les renseignements, au R. P. Lecoq, O. M. I., curé de Sainte-Rose-du-Lac.

Progres du Diocese.

Le R. P. Blais partira de Montréal pour Saint-Boniface le 26 mars courant. Les nouvelles suivantes donneront une idée des progrès du diocèse :

Les Allemands catholiques des colonies de Saint-Pierre et de Saint-Paul (près Balgonie, diocèse de l'Assiniboia) vont bâtir, dans chaque colonie, une église qui coûtera \$4,000. M. Cusson est l'architecte de ces églises ainsi que du presbytère que le R. M. Zerbach va faire construire.

A Moose Jaw, la chapelle bâtie par le R. P. Van Heertum, O.P., curé de Régina, est terminée ; de même une autre chapelle bâtie au nord de Balgonie par le même missionnaire.

A Weyburn, entre Moose Jaw et Estevan, il est question de bâtir une chapelle (Allemands et autres).

A Wolseley, la population se prépare à recevoir les SS. de N. D. des Missions. La vieille église a été transportée près de la nouvelle afin de servir de couvent provisoire.

A Saint-Ignace-des-Saules (Willow Bunch) et non la Montagne-de-Bois "Wooden Mountain" qui est à 40 milles de là, la population a déjà souscrit une somme de \$2,000 pour commencer une église en pierre.

A Rapid City (Manitoba) une jolie chapelle a été construite par les R.R. PP. Rédemptoristes. Elle est dédiée à "Ullstan."